


0ポストには10月の例会案内を入れてありますが、 10月

25日の早朝例会はサザンクロスさんで点鐘は 7 : 00と

なっております、 お間違えにならないように。

0引き続き11月に行われる地区大会の参加登録をお願い

します。

五頁瓜直
0皆出席おめでとう

野村玲三君 29年

0会員誕生日おめでとう

田盪文保君 9月

稲葉衛君 9 月

杉本興一君 9月

飯島崇宏君 9月

0結婚記念日おめでとう

沼田 渉君 10月 

0配偶者誕生日おめでとう
杉本興一君夫人

安佐子様 9 月

藤井時美君夫人

万利子様 9 月

堀口武彦君夫人

詢 子様 10月

因ヤ召豆い如[z][2_]�

山本 惣一君 先週の金曜日は、 お月見家族例会で青山

やまとをご利用頂きまして誠にありがと

うございました。 また機会がありました

ら、 よろしくお願い致します。

北岡 貴人君 13日のお月見家族会楽しかったです。

市川 正樹君 9 月14日、 米山梅吉記念館創立50周年記

念式典に出席してまいりました。 500名

以上の参加でした。

三井勇人君 皆さんご心配かけました。 元気になりま

した。 これからもよろしくお願いします。

圃杢内バ[EE]直座四国
ロー タリ ー入会は1994年、 今年で26

年目になります。 8人で入会しました

が現在残っているのは私1人です。 本

年度ガバナ ー補佐を受けることになり

ました。 安間みちこガバナーの考えを

的確に皆さんに伝え、 皆さんのご意見

を吸い上げて安間ガバナーに伝えるということが役どこ

ろかと思います。 安間ガバナーは「2620地区の各クラブ

の支援をすることが私の役目だ」と言っておられました

が、 私はその安間ガバナーの支援をすることが役どころ

かなと思っております。 どうかよろしくお願い致します。

再来週ガバナ ー訪問の時に詳しくお話はガバナーより聞

けるかと思いますが、 今日は今年 2 回、 2 月と 5 月時に

山本 諒君 今日はお世話になります。 1年間よろし ガバナー 事務局より周知事項をいただいておりますので

くお願いします。

市川正樹君・北岡貴人君・石井幸弘君・梶原幹人君・村

上恵宏君・シャムレッフェル公子君・松屋永久君・稲葉

衛君・葛城武典君・鈴木喜代志君• 原幸男君・久保田英

二君・飯島崇宏君

山本G補佐、 ようこそ伊東西RCへ、 お

いで下さいました……歓迎いたします！

野村玲三君・斎藤洋君・杉本興一君・沼田竹広君・稲木

孝彦君 山本先輩、 ガバナー補佐として来訪して

いただきありがとうございます。 御指導

よろしくお願いいたします。11日会ー同。

野村 玲三君 山本ガバナ ー補佐ごくろうさまです。 今

日は14時から熱海生コン組合の安全大会

で早退しますが、 ごかんべん願います。

いよいよ30年目にはいります。 あと何年

頑張れるかな？

母ひさ江が百寿を迎えます。 稲葉君のと

ころで明後日祝賀会を開いてくれるとの

こと。 感謝。

皆さんにお伝えしたいと思います。 ①地区クラブを効果

的に支援できるように奉仕に関る地区委員会を「奉仕委

員会」として統合した。 ②複数クラブによる合同奉仕事

業を支援する。(10月5日の伊東・伊東西合同ポリオ根

絶キャンペーンよろしくお願いします）③クラブ戦略計

画の策定をおねがいする。 ④米山記念奨学セミナ ーが7

月28日行われました。 ⑤積極的に地区委員を卓話講師に

お招きください（交通費を予算化しています）。 ⑥米山

梅吉創立50周年パ ー ティ ーが行われました。（事業寄付

3,000円／年・人）。 ⑦地区補助金の積極的活用。（伊東

西RCも参加協力ありがとうございます）。 ⑧ RLI を

安間年度では下半期にパ ート1を開催いたします。 ⑨印

刷物の削減による県境保全と経費削減のため電子配信と

なった。 ⑩マイロー タリ ーの登録をお願いします。（第

1 グルー プ29. 06% 、 伊東 RC24. 4% 、 伊東西RC31. 37 

％）。 再来週「ガバナ ー訪問」のおりにはまたガバナ ー

と一緒にこちらに参りますが、 よろしくご協力をお願い

致します。 本日はありがとうございました。

（担当 シャムレッフェル公子）

プログラム予定
10月4日 G公式訪問（伊東 RC合同） 理事会
10月11日 広報・雑誌フォ ー ラム 10月18日 卓話 堀野泰司 $100万
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